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Trabajan dos leyes para ampliar frontera agrícola en Santa Cruz 

El Gobierno y la dirigencia agropecuaria de Santa Cruz avanzaron ayer en la búsqueda 

de consenso para dos proyectos de ley que permitirán realizar nuevas inversiones 

privadas e incrementar la frontera agrícola para garantizar la seguridad alimentaria del 

país, según el vicepresidente del Estado, Álvaro García Linera. 

García se reunió ayer, por más de cinco horas, en el hotel Los Tajibos, con la cúpula de 

la Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO). 

Por su parte, durante la mañana, el presidente Evo Morales se reunió con los 

empresarios privados de Oruro, a quienes pidió presentar proyectos concretos para el 

desarrollo regional. 

"Quiero agradecer por la invitación a los empresarios privados y decirles que cualquier 

momento podemos debatir todo el día, pero también mi pedido era propuestas concretas 

para desarrollar. En qué hay que invertir y cómo y en qué tiempo, eso va a ser 

importante para el bien del departamento", dijo Morales citado por ABI. 

El Vicepresidente señaló que hay un avance del 90 por ciento en dos proyectos de ley, 

uno para ampliar el periodo de tiempo de la revisión de la Función Económica Social 

(FES) de dos a cinco años, y el otro relacionado a los desmontes y la seguridad jurídica 

que reclaman los productores para sembrar más. 

El Gobierno considera que con la aprobación de estas dos leyes y un par de decretos y 

resoluciones se sentarán las bases jurídicas para que los agropecuarios pasen de producir 

4 millones de hectáreas a por lo menos 8 millones en todo el país. 

Cuando los agricultores  expresaron su preocupación por los continuos avasallamientos 

que sufren los campos productivos, García Linera respondió que el Gobierno no 

permitirá más estas prácticas ilegales y que utilizará la fuerza pública para desalojar a 

los infractores. 

“En el caso de que algunas personas o comunidad campesina necesiten tierras para 

producir, el Estado tiene más de 6 millones de hectáreas de tierras fiscales que puede 

cederles, pero no se permitirán los avasallamientos”, dijo. 

El presidente de la Federación de Ganaderos de Santa Cruz (Fegasacruz), Juan Carlos 

Peredo, calificó como positiva la reunión y anunció que el próximo miércoles volverán 

a encontrarse para finiquitar los acuerdos y refrendarlos con sus firmas. 

 

 


